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ANNEE 2006 - 2007

Pftsidenl

Patrich I-OGE

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE N' l7 du 5 décembre 2006

Président de séance Patrick LOCE

Jean MICHAU, Jean BACHAMNN et Pascal LANGLETAbsents excusés

Courrier reçu de I'EFS qui confirme le pâssagc de 62 donneurs lors de la soirée < Don du
Sang > organisée à la Clinique Sainte Marie le l5 novembre dernier.

Co nfé re nce .Ie Distric t
La conférence de District a eu lieu samedi dernier : Charles FINLESTETN Jean FOUCTIE ,
Bernard CHICFIEPORTICHE et Jean QUEN]'IN étaient à cette réunion ori une douzaine
declubs ont eu I'opportunité de présenter lcurs aclions. Le Professeur CÀRPENTIËI!
caldiologue a présenté une part de son activité consistant à installer des hôpitaux notamment
en Roumanie et au Vietnam
Un Rotarien, fin goumet s'est empressé d'affirnler que la qualité du repas était des plus
respectables à cette conférence de Distlict.

Vin rotatien
Le vin rotarien de l 'année se vendra au Drix de 48 € le carton de 6 bouteil les SuiLc a oes
explications très complétes de notre Présidgnt. il semblerait qu'il soit particuliérement
intéressant pour l'ensemble des palTies prenantes à cette affaire Une pariie du prix alimentera
des æuvre sociales si nous achetons ce vin ; conclusion I achetons ce vin et ne posons pas de
question ce serâ plus simple

Coin du Feu
Jacques VALADON a poussé son coup de gueule concemant le ( Coin du Feu > il a
eftèctivement demandé à ce qu'il soit annulé tmotifpeu de recevants et beaucoup de
mauvaise volonté. En effet, seuls 2 Membrgs sur 36 reçoivent. Le verdict émanant de ce ratio
esr san\ appel. Chers amis rotariens, nous sommes mauvais.
lleureusement une fois encore notre Bon Président sort de sa torpeur de Simple Rotarien et
use de toute sa science pour faire remettre l'événement au gout du jour. Le Coin du Feu était
sauvé, un troisiéme recevant s'est paésenté. La soirée aura lieu le 9 décembre et tous les
inscrits seront avisés.



Assemhlée Générale
L'Assemblée Générale aura bien lieu mardi prochain soit le l2 décembie 2006.
Le Président a lourdement insisté sur la présence des différents Présidents de Cornmissions.
Les rares Rotariens qui ne sont ni anciens Présidents, ni Présidents de Commissions sont
lenus d'être présents à cette Assemblée Générale.

Les invitées
Il ne s'agissait pas d'une idée du Président pour redonner un peu de fraîcheur à cette soirée ni
d'unc tentative pour provoqurer un tofticolis aux Anciens, mais simplement de deux
charmantes étudiantes en soins infirmiers cherchant des fonds de façon à pouvoir partir faire
leur stage au Bénin dans de bonnes conditions. Les frais de l'aventure se montert à 1.500 €
par personne.
Ces deux demoiselles font actuellement leurs études à à l'hôpital d'Eaubonne et préparent leur
départ : un certain nombre de tgntatives auprès de sociétés et d'organismes divers ont déjà
échoués Les deux infirmiéres aventuriéres ne baissent pas pour autant les bras et ont amassé
d'importantes quantités de fournitures scolaires, de médicaments, de vêtements et dejouets.
Leur stage aura iieu au CtIù de Cotonou sous ia responsabilité ciu Professeur CIIABLlS ll
l,es secteurs d'inte.ventions des deux infirmiéres seront les services d'urgence réanimation et
de pédiatrie. I-e iogcment sera assrLré par les scerlrs DominicâiDes.
Le Président touché par cette courageuse démarche (et uniquement par la démarche) a remis à
ccs deux jeunes personnes de Ia part du Club un chèque de 500 € A n'en pas douter , ces
deux jeunes fi l les seront très attendues à lelrr retour de stage par l 'ensemble des Membres de
façon à ce qu'elles nous fassent part de leurs aventures béninoises

Pour conclure la réunion , le Président nous inlorme de la décision prise à l 'unanimité par le
Conrité, d'exclure Hervé COUSIN du ClLrb. Cette décision est nrotivée par I'inobservation par
llcFr'é dc deux points fondamentaux du règlcment intérieur.
Cclle-ci fut ditïcile à prendre, cornpte tenu de son environnement , mais néanmoins
nécessaire eu égard au respect des régles auxquelles chacun d'entre nous doit sc soumettre.
Le Présidenl a fait part de sa profonde tristesse devant une telle issue.

Nous apprenons à I ' instant le décès de Ia Manan de Maria notre hôtesse du ( VcITc Placide (
Nous âdrcssons à Monsieur et Madame RODRIGUEZ \GIGA nos plus sincères condoléances

En conséquence, l^rëuttion iatutairc de manli ptochain 12 décerzùre aura lieu à 20 heures
du tcskt rûnt :SOUS LE PORCIIE , placc de la Nlairie à Auvcrs-sLrr-Oise
(tél  :01.3036.16.50)
Il s'agit de I'Assemblée Générale du Club. Tous les Présidents de Commissions doivent être
présents . A défaut, I'absent aura préalablement préparé son intervention et choisi celle ou
celui qui le représentera.

Proc ha i n s b u I I etiniers
Jeah MI CHAU
Frédëric GIMUX

Le bulletinier du soir

Sébastien DESPLAND


